

beaux et des plus avantageux pour la colonisation. Parlant de ce canton le *Guide du Colon* dit : “ les rangs 4, 5, 6, 8, 9 et 10 sont même remarquables sous plus d’un rapport. Le terrain est très-plan et le sol fertile. Bois de toutes sortes, surtout de l’érable, de l’épinette, du merisier, du cèdre et bouleau. Le 7ème rang est traversé par le chemin Taché. De nombreux lacs et rivières fertilisent ce beau canton.” A Ste-Blandine même il reste encore un grand nombre de lots à prendre, et plusieurs lots sur lesquels ont été faits certains défrichements peuvent être acquis à de bonnes conditions. Cette paroisse est déjà bien organisée. Une scierie qu’un incendie a détruite il y a quelque temps y sera bientôt reconstruite, et un cultivateur de l’endroit y a construit le printemps dernier une *beurrerie* qui fonctionne à perfection. On se rend en cet endroit en passant par Rimouski où l’on peut s’adresser à l’agent de ces terres M. Jos. Magloire Côté.

Académie des Sœurs de la Charité de Rimouski.

L’Académie des Sœurs de la Charité de Rimouski ouvrira ses portes le 2 septembre prochain. Elle recevra avec plaisir toutes les jeunes filles qui désirent s’abriter sous son toit. Elles y trouveront avec les soins maternels qu’exige leur âge, une instruction solide et une éducation soignée.

“ Les élèves de cette maison obtiennent des succès marquants en différents genres d’études, spécialement pour ce qui est des travaux manuels et de l’économie domestique. On y apprend diverses sortes de travaux à l’aiguille, la manière de raccommoder le linge, de tailler et confectionner les habits, de faire la cuisine, de tricoter et même de tisser une étoffe, en un mot tout ce qu’une femme doit savoir pour tenir une bonne maison sans le secours de